



○第4回定期テスト終了しました！

今週15日(月)、今年度最後の定期テストがおこなわれました。各教科の答案が今週、次々と返却されてきました。テストに向けての取り組みは計画的に進めることができたでしょうか。今までのテストへの取り組みの反省がしっかり生かされたでしょうか？結果と実践を照らし合わせて、反省をしっかりとさせたいと思います。特に今回は、テスト範囲が短いこともあって、地道に出題範囲の学習に取り組んできた生徒は、大きくその成果があらわれていました。勉強はうそをつきません。計画性をもって継続して努力する習慣は、後々、大きな武器となります。今後も継続的に家庭学習を続け、わからないをできるだけでなくして2年生に進級させたいと思います。



○議案書審議～自分たちのルールを自分たちで守る～

生徒総会で提案される議案書をそれぞれの学年で審議しました。今回の審議内容には生徒会執行部からの提案で、冬期間の昼休みのカードゲームの使用を認めてもらうための学校に対する要望が盛り込まれました。現在、昼休みは体育館を開放していますが、割り当てがあるため思うように活動できなかったり、かなり寒く感じる生徒もいます。生徒たちから、室内で和やかに過ごすために「カードゲームを持ってきたい」という要望を受け、生徒会が「学校での昼休みのカードゲーム使用」の案を作成しました。議案書審議の時間に持ってきていいカードの種類、管理、禁止事項など、内容を生徒全員で検討しました。



もちろん、学校生活では「学習に不必要なものは持ってこない」というのが原則です。そこで学校生活に支障をきたさないよう、生徒たちでルールを決め、それをしっかり守るという約束の元、許可をもらおうというものです。生徒会を「みんなのための生徒会」にしていく上で、この考えはとても大切なことだと思います。生徒会は生徒会役員だけのものではなく、生徒全員が生徒会の一員です。このことをしっかりと自覚し、自治的な生徒会にしていけるようにしてほしいと思います。

合唱練習(2)～心に残る卒業式に～

全校合唱練習も2回目を迎えました。卒業証書授与式(3月12日実施)まで1か月をきりました。先週12日(金)に式歌である「旅立ちの日に」をパートごとに分かれて練習しました。30分という短い時間を使って、各パートで工夫しながら、心に残るすばらしい卒業式にしようと取り組んでいます



○1年生として残り、1ヶ月となりました。

定期テストが終了し、生徒たちも一息ついているところだと思います。一息ついたら次の目標を設定し、その目標に向かって、気持ちを切り替えましょう。次の目標は3月3日(水)に行われる予定の実力テストです。テストは国・数・英・理・社の5教科で、範囲は1年生で履修した内容から出題されます。出題内容をよく確認して学習を進めてほしいと思います。なお、定期テストで十分に理解することができなかった内容について、ワンデーノートなどを使ってしっかり内容を復習することが必要です。

★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
22	月	朝会(受験壮行会)	国	社	保	家	道	英	○	○	17:10
23	火	天皇誕生日									
24	水	山都の日 16:10下校 ※日直は教室の整理整頓	数	英	国	社	美	技	○	×	16:10
25	木	成績連絡票配付	理	数	英	社	総	保	○	○	17:10
26	金	合唱練習 生徒会委員会活動	数	国	音	理	学	合唱	○	×	17:10